校長室より(94)



こんにちは。

きのう げいじゅつかんしょうきょうしつ み 昨日の芸術鑑賞教室で観た「スクラム☆ガッシン 準備完了 第2号 けいかくダッシュ 計画 」楽しかったですね。

「劇団風の子」の方たち6人は、公演が終わるとすぐに後片付けを始めて、2時間半近くかけて体育館を元通りにしました。橋のセットや、ステージ、照明器具(ラ仆)、音響機器(スピーカー)、衣装など、使ったもの全てをマイクロバスを改造した車にパズルのよう組み合わせてきれいに積み込みました。18:00 ころ校長室に挨拶に来てくれたので、少しお話をしました。

- 「スクラム☆ガッシン」には、「第1号計画」もあって、以前は今日と同じように公演していたこと。(残念ながら、今はやっていないそうです)
- ・「しまちゃん」を演じていた川島夏さんは、お父様も劇団風の子に しょぞく 所属していて、昔「しまちゃん」を演じていたこと。 ふなばししない かいじんしょうがっこう
- ・ 今日は、船橋市内の海神小学校で公演すること。 などを教えてもらいました。そして、三咲っ子のために記念の しきし 色紙をいただきました。校長室の前に飾ります。

あさって こくりっきょうぎじょう 明後日は、国立競技場をスタートとゴールにする「東京レ

ガシーハーフマラソン」に参加してきます。普段は走れない都心の道路をマイペースで駆け抜けてきます。天気は、確実に「分」のようですが、雨にまけずに楽しんできます。